
 ATA DA SEISCENTÉSIMA OCTOGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 

VEREADORES 

Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Seiscentésima Septuagésima Décima Quinta 

Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, a 

Presidente saudou os ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, a 

Presidente solicitou ao Secretário a leitura do Ofício n° 263/2023. Dando continuidade,  

foi lido, discutido e votado o Projeto de Lei do Executivo n° 63/2023, o qual restou 

aprovado por 5 votos favoráveis e 4 votos contrários. Ato contínuo, foram lidos, 

discutidos e votados os Projetos de Lei do Executivo n° 66/2023, n° 67/2023 e n° 

68/2023, os quais restaram aprovados por unanimidade. Dando seguimento, os 

Vereadores abriram mão dos prazos dos Projetos de Lei do Executivo n° 71/2023, n° 

72/2023 e n° 73/2023, os quais foram lidos, discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Continuando, o Secretário realizou a leitura dos Projetos de Lei de 

Iniciativa do Legislativo n° 09/2023 e n° 10/2023, os quais cumprem os prazos 

regimentais na Casa. Prosseguindo, foi lido, discutido e votado o Projeto de Resolução 

n° 05/2023, o qual restou aprovado por unanimidade. Dando continuidade, foi 

realizada a leitura da Indicação n° 33/2023 e dos Pedidos de Providências n° 144/2023, 

n° 145/2023, n° 146/2023, n° 147/2023, n° 148/2023 e n° 149/2023, todos de autoria 

da Vereadora Ana Claudia Lesnik, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Ato contínuo, foi realizada a leitura da Indicação n° 34/2023, de autoria 

da Vereadora Rita de Cássia Rembowski, a qual foi discutida, votada e aprovada por 

unanimidade. Dando seguimento, foi realizada a leitura dos Pedidos de Informação n° 

39/2023, n° 40/2023 e n° 41/2023 e do Pedido de Providências n°150/2023, de autoria 

do Vereador Cristiano José Studzinski, os quais foram lidos, discutidos, votados e 

aprovados por unanimidade. Continuando, foi realizada a leitura das Indicações n° 

37/2023, n° 38/2023 e n° 42/2023, de autoria conjunta da Vereadora Ana Claudia 

Lesnik e do Vereador Cristiano José Studzinski, as quais foram  discutidas, votadas e 

aprovadas por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura dos Pedidos de 

Providências n° 151/2023, n° 152/2023, n° 156/2023, n° 157/2023, e n° 158/2023, 

todos de autoria do Vereador Celso Roberto Jeske, os quais foram discutidos, votados 

e aprovados por unanimidade. Dando continuidade, foi realizada a leitura dos Pedidos 

de Providências n° 153/2023, n° 154/2023 e n° 155/2023, todos de autoria do 

Vereador Ivo Sidinei Lacerda da Silva, os quais foram discutidos, votados e aprovados 

por unanimidade. Ato continuo, foi realizada a leitura do Pedido de Providências n° 

159/2023, de autoria do Vereador Samir Saded Din de Souza, o qual foi discutido, 

votado e aprovado por unanimidade. Após o intervalo regimental, iniciou-se o Grande 

Expediente: Vereadora Ana Claudia Lesnik: Iniciou dando boa noite, aos colegas e ao 

público que acompanha. Falou sobre os Projetos de Lei do Executivo em regime de 

urgência e sobre a necessidade de reparos nas estradas e pontes do interior. Falou 

também sobre o Executivo ter adquirido somente o terreno para a construção da 



Escola da Linha Amaral e sobre a demora na realização dos protocolos solicitados pelos 

agricultores. Continuando, falou sobre a espera da população por consultas, exames e 

remédios da Secretaria de Saúde e sobre a desvalorização dos professores e servidores 

efetivos. Prosseguindo, falou sobre o Projeto de Lei do Executivo n° 70/2023 e sobre os 

atendimentos da Secretaria de Assistência. Falou também sobre o aniversário do 

município e sobre o aniversário do Partido da Social Democracia Brasileira de Dom 

Feliciano. Dando seguimento, falou sobre a Administração Municipal no governo do 

PSDB e sobre o fortalecimento da fumicultura. Falou também sobre um assalto em 

uma propriedade na Linha Amaral e sobre ter participado de uma reunião com o 

representante da CEEE Equatorial. Por fim, falou sobre as emendas impositivas e 

desejou a todos uma boa noite.  Vereador Cristiano José Studzinski:  Iniciou saudando 

a Presidente, os colegas e aos ouvintes. Falou sobre a valorização e o incentivo aos 

agricultores do município e sobre a demora na realização dos protocolos da Secretaria 

de Agricultura. Falou também sobre a construção de casas populares nos últimos anos 

e sobre os protocolos de terraplanagem, açudes e entradas de propriedades 

solicitados pela população. Continuando, falou estar aguardando a entrega dos 

equipamentos agrícolas da Associação da Linha Lopo Neto e falou sobre a captação de 

recursos financeiros para o Hospital São José.   Falou também sobre os alugueis do 

Executivo e sobre o final do ano de 2023. Concluindo, desejou uma boa noite e disse 

estar à disposição de toda população. Vereador Osvair Alves da Silva: Iniciou dando 

boa noite aos colegas e ao público que acompanha. Falou sobre o papel do vereador e 

sobre a sua gestão como vereador. Falou ter conseguido recursos financeiros para o 

calçamento da Rua dos Imigrantes no ano de 2013, 2014 e 2015 e relatou sobre o ano 

de 2017 em que era Presidente da Câmara. Prosseguindo, falou  sobre as emendas 

impositivas em que destinou para a Associação Ulisses, Associação do Faxinal e a 

Associação da Ponte do Sutil. Falou também ter destinado para o calçamento das ruas: 

Doze de Abril, Primeiro de Janeiro, Barão do Rio Branco, Elza Bolesta, Seberato, Ramão 

Grala, e para a estrada da Laurentino Freire. Continuando, agradeceu ao Executivo por 

terem realizado a manutenção de um bueiro na rua atrás do antigo restaurante Roda 

Viva e falou sobre a próxima eleição da mesa diretora. Finalizando, desejou a todos 

uma  boa noite. Nada mais havendo a tratar, a Presidente informou que a próxima 

Sessão Ordinária   será realizada na data de dezoito de dezembro de dois mil e vinte e 

três às dezenove horas e quarenta e cinco minutos e deu por encerrada a Sessão 

Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após lida, discutida e aprovada, será 

assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, 

QUATRO DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. 
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